

Touristisch in Topform gebracht!

Zweiter Universitätslehrgang Tourismusmanagement startet im Oktober 2009 am ZIS-FF

Seit Oktober 2008 kann man mit der Uni Linz am ZIS-FF Fürstenfeld Tourismusmanagement studieren. 22 Studierende beenden in Kürze ihr zweites Semester und ziehen Bilanz über ihre Studienerfahrungen am ZIS-FF.

**Birgit Oberleiter, Sales Manger,
Weitzer Hotels BetriebsgesmbH, Graz**



Warum ich mich für den MBA Tourismusmanagement entschieden habe:

Schon seit langem war ich immer wieder auf der Suche nach einer passenden Weiterbildungsmöglichkeit, da ich das Gefühl hatte, irgendwann stehen zu bleiben. Leider waren die angebotenen Kurse nicht das, was ich gesucht habe. Bis mir dieser Lehrgang am ZIS-FF ins Auge gestochen ist: berufsbegleitend, und anstatt jedes Wochenende nur jedes 2. Wochenende, absehbare 5 Semester, ein international anerkannter Abschluss, praxis-

bezogen und zuletzt auch leistbar.

Ich bin nun mittendrin, sehe das Studium als Türöffner und Chance für die Zukunft – und freue mich die ganze Woche über auf das Kurswochenende

Martina Inzko, Marketing- und Vertriebsassistentin der ÖBB Personenverkehr AG



Die Chance!

Durch dieses berufsbegleitende Studium steht der gebürtigen Südburgenländerin nichts mehr im Wege eine Topposition zu erreichen. Die Kombination aus praxisorientierten und theoretischen Lehrveranstaltungen während dieser 5 Semester bietet den Studierenden eine tolle Basis.



**UNIVERSITÄTSLEHRGANG
TOURISMUSMANAGEMENT**

Anmeldungen für den neuen Lehrgang 2009 werden bereits entgegengenommen!

Dauer: 5 Semester
Neuer Start: Oktober 2009
Form: berufsbegleitend, geblockt
Studiengebühren 1850.-/Semester
Diplom: MBA (Uni Linz)
Anmeldung ab sofort: info@zis-ff.at

**ZIS-FF
8280 Fürstenfeld, Schillerplatz1/1
Tel: 03382 55299
www.zis-ff.at**

**Kommerzialrat Daniela Maria Schwarz, Daniela Schwarz GmbH,
Agentur für Werbung, Marketing und Kommunikation,
Jennersdorf/Wien**



Tourismusmanagement in Theorie und Praxis

Gelebte Erfahrung und touristische Praxis sammle ich seit über drei Jahrzehnten: als junge Tourmanagerin leitete ich Europatouren während meiner Studienzeit, später war ich im Wiener Incoming-Tourismus tätig und habe für Österreich Werbung und Wien Tourismus gearbeitet. Seit 15 Jahren leite ich meine Werbe- und PR-Agentur und blieb dem Tourismus mit Konferenzmanagement und Eventorganisation treu. 2005 wurde mein Projekt „Advent Austria“ zum

Staatspreis Tourismus nominiert - doch bei all dem fehlte mir bisher der theoretische Unterbau an Wissen.

Am ZIS-FF bekomme ich im Rahmen des MBA-Studiums genau jene theoretischen Aspekte meiner Arbeit vermittelt, die ich täglich brauche und die auch in meine Tätigkeiten als Vortragende, Beraterin und Journalistin einfließen. Speziell in der Zukunftsbranche Tourismus mit rascher Entwicklung und Veränderung helfen die aktuellen Inhalte des Vorlesungsangebotes dabei, am Puls der Zeit zu bleiben. Es ist gerade mit 50plus wichtig, auf Weiterbildung und lebenslanges Lernen zu setzen, der Kreis meiner jungen KollegInnen bietet dabei eine große Inspiration.